

**Milikilah Cinta Kasih bagi Sang Ayah, Pelayanan, dan Keluarga, maka Anda akan Terbebas dari Kecharusan Bekerja Keras**

Hari ini, anak-anak dari segala tempat sudah datang untuk merayakan hari kelahiran Ayah mereka. Entah Anda hadir secara pribadi di hadapan Sang Ayah maupun hadir di sini dalam wujud malaikat, Anda berada di hadapan Beliau. Sang Ayah sedang melihat semua anak Beliau. Di satu pihak, Anda bahagia merayakan pertemuan ini, dan di pihak lain, Anda memiliki semangat dan antusiasme untuk melakukan pelayanan agar bisa mengungkapkan Sang Ayah sesegera mungkin. Saat melihat Anda, anak-anak di segala penjuru, BapDada mengucapkan selamat berjuta-juta bahkan bermiliar-miliar kali lipat. Sebagaimana Anda anak-anak telah datang dari tempat yang begitu jauh, dari segala pelosok, untuk merayakan hari kelahiran Sang Ayah, demikian juga BapDada datang dari tempat yang sangat jauh, untuk merayakan hari kelahiran anak-anak. Siapa yang telah datang dari tempat yang lebih jauh? Sang Ayah atau Anda? Anda pasti berkata, “Kami telah datang dari tempat yang begitu jauh,” tetapi Sang Ayah pun menjawab, “Saya bahkan datang dari tempat yang lebih jauh dibandingkan Anda.” Akan tetapi, Anda perlu waktu untuk datang kemari, sedangkan Sang Ayah sama sekali tidak perlu waktu. Anda semua harus naik pesawat atau kereta api, sedangkan Sang Ayah hanya perlu memasuki kendaraan ini. Bukan Anda saja yang telah datang untuk merayakan hari kelahiran Sang Ayah. Beliau juga telah datang untuk merayakan hari kelahiran anak-anak Brahma yang merupakan sahabat-sahabat asli, yaitu anak-anak yang telah menjadi sahabat Beliau sejak lahir. Sang Ayah tidak berinkarnasi sendirian. Brahma mengalami kelahiran ilahi bersama anak-anak Brahma, dengan kata lain, mereka berinkarnasi bersama-sama. Tanpa anak-anak Brahma, Sang Ayah seorang diri tidak bisa menciptakan api persembahan ini. Jadi, Baba menciptakan api persembahan ini bersama anak-anak Brahma, melalui Brahma, dan setelah itu, barulah Anda semua tercipta. Jadi, entah Anda baru bersama Baba selama dua tahun maupun dua bulan, selamat kepada Anda semua atas kelahiran ilahi Anda sebagai anak-anak Brahma. Kelahiran ilahi ini begitu luhur! Sang Ayah sangat bahagia melihat bintang keberuntungan yang berkilau dalam diri setiap anak Brahma yang telah mengalami kelahiran ilahi, dan terus-menerus menyanyikan lagu, “Wah, anak-anak Brahma yang memiliki kehidupan sebernilai berlian! Wah!” Anda semua “Wah! Wah!” (luar biasa), bukan? Sang Ayah telah menjadikan Anda sebagai anak-anak yang luar biasa. Hari kelahiran alokik Sang Ayah sangatlah unik. Demikian juga, hari kelahiran Anda semua juga begitu unik dan indah. Hanya kelahiran atau jayanti Sang Ayahlah yang seperti ini. Tidak pernah ada orang yang memiliki hari kelahiran semacam ini dan tidak akan pernah ada siapa pun yang bisa memiliki hari kelahiran seperti kelahiran ilahi Yang Esa, Yang Tak Berwujud Jasmani. Semua jiwa dilahirkan dengan badan-badan mereka, tetapi Yang Esa, Yang Tak Berwujud Jasmani, dilahirkan dengan memasuki badan orang lain. Apakah ada siapa pun dalam keseluruhan siklus yang pernah dilahirkan seperti ini? Hanya Sang Ayah Yang Esalah yang memiliki hari kelahiran yang sedemikian unik, yang terus dirayakan oleh para pemuja sebagai Shiva Jayanti. Inilah sebabnya, Anda mengetahui nilai penting kelahiran ilahi ini. Meskipun para pemuja tidak mengetahui nilai pentingnya, mereka tetap menganggap Tuhan sebagai Yang Maha Tinggi, sesuai dengan apa yang mereka telah dengar, dan mereka terus merayakannya. Anda anak-anak bukan sekadar merayakan ini. Di samping merayakannya, Anda juga menjadikan diri Anda sama seperti Sang Ayah. Anda mengetahui nilai penting kelahiran ilahi yang alokik ini. Tidak ada anak-anak yang dilahirkan pada saat bersamaan dengan ayah mereka, tetapi Shiva Jayanti berarti kelahiran ilahi Sang Ayah sekaligus kelahiran anak-anak Beliau. Inilah

sebabnya, Anda merayakan *Diamond Jubilee*. Jadi, selain kelahiran Sang Ayah, ini juga kelahiran ilahi anak-anak Beliau. Hanya kelahiran inilah yang merupakan hari kelahiran sebernial berlian, dan dengan merayakan hari kelahiran bagaikan berlian ini, kehidupan Anda menjadi seperti berlian. Anda semua memahami makna hal ini dengan sangat baik dan juga menjelaskannya kepada orang lain. BapDada terus melihat dan mendengar semua berita tentang bagaimana Anda anak-anak merayakan kelahiran ilahi Sang Ayah dengan nilai penting, semangat, dan antusiasme yang sedemikian tinggi. Sebagai balasan atas keberanian anak-anak yang *serviceable*, BapDada terus memberikan bantuan kepada mereka. Karena anak-anak memiliki keberanian, maka Sang Ayah pun membantu.

Hari-hari ini, satu pikiran penuh cinta kasih dari semua anak berulang kali mencapai BapDada, “Sekarang, saya harus menjadi setara dengan Sang Ayah sesegera mungkin.” Sang Ayah juga berkata, “Anak-anak yang manis, Anda harus menjadi demikian.” Anda masing-masing memiliki keyakinan penuh tekad ini. Namun, sekarang Anda harus menggarisbawahinya: “Jika bukan saya yang menjadi setara dengan Sang Ayah, siapa yang bisa? Saya dahulu setara, saya memang setara, dan saya akan terus menjadi setara setiap siklus.” Apakah Anda memiliki keyakinan yang teguh ini? Anda, anak-anak *double foreigner*, telah datang untuk merayakan Shiva Jayanti. Semua anak *double foreigner*, angkat tangan Anda! BapDada melihat bahwa antusiasme terbesar yang dimiliki oleh anak-anak *double foreigner* adalah tidak melewatkan satu sudut pun di seluruh dunia. Mereka yang berasal dari Bharata sudah menerima banyak waktu untuk melakukan pelayanan, jadi mereka sudah menyampaikan pesan ini ke setiap desa. Akan tetapi, anak-anak *double foreigner* memiliki lebih sedikit waktu untuk melakukan pelayanan dibandingkan anak-anak dari Bharata. Meskipun demikian, karena semangat dan antusiasme mereka, mereka telah membuktikan kepada Baba bahwa mereka sudah melakukan pelayanan dengan baik dan akan terus membuktikan ini. Pelayanan yang telah dimulai di Bharata – untuk melayani semua profesi yang berbeda-beda – telah memudahkan penyampaian pesan Baba kepada semua orang dari semua profesi, karena mereka dari masing-masing profesi menginginkan agar profesi mereka maju. Jadi, langkah untuk melayani berbagai profesi ini sangat bagus. Melaluinya, timbul kegemilangan yang begitu cemerlang melalui jiwa-jiwa istimewa dari berbagai profesi yang datang kemari. Anda menyukainya, bukan? Anda senang melayani berbagai profesi, bukan? Anak-anak dari luar negeri juga membawa kelompok-kelompok yang bagus kemari dengan mengadakan retreat bagi mereka. Itu juga metode yang baik. Sebagaimana anak-anak dari Bharata sudah mengambil kesempatan untuk melayani berbagai profesi yang berbeda-beda, sama halnya, metode anak-anak *double foreigner* juga sangat bagus. BapDada menyukai pelayanan dari kedua belah pihak. Kedua-duanya bagus. Jagdish-bhai sudah menciptakan langkah yang sangat bagus. Siapa yang menciptakan gagasan untuk mengadakan retreat dan temu wicara di negeri-negeri asing? (Semua anak, bersama-sama.) Di Bharata juga demikian, semua anak bekerja bersama-sama, tetapi harus ada yang menjadi instrumen. Itu bagus. Semua orang senang berkumpul dengan rekan-rekan mereka yang setara. Dalam menjalankan kedua jenis pelayanan ini, Anda berkesempatan untuk membawa berbagai macam jiwa mendekat. Anda menyukai hasilnya, bukan? Apakah hasil retreat tersebut bagus? Hasil pelayanan terhadap berbagai profesi juga bagus. Entah dari negeri ini maupun luar negeri, pasti akan terus ada langkah pelayanan tertentu atau lainnya yang diciptakan. Terdapat antusiasme yang tinggi untuk melakukan pelayanan, baik di Bharata maupun di luar negeri. BapDada melihat bahwa anak-anak yang terus maju dengan melakukan pelayanan tanpa mementingkan diri sendiri dari lubuk hati mereka menabung begitu banyak dalam rekening amal mereka. Bagi semua anak, rekening tabungan pertama adalah imbalan atas upaya mereka sendiri; rekening tabungan kedua adalah menerima berkah dengan selalu puas dan menjadikan orang lain puas; dan rekening tabungan ketiga adalah amal yang merupakan

imbalan pelayanan yang dilakukan dengan akurat secara yogyukt dan yuktiyukt. BapDada terus mengamati ketiga rekening dari semua anak Beliau ini. Tanda bahwa anak-anak menabung dalam ketiga jenis rekening ini adalah: mereka merasa terus-menerus menjadi pembuat upaya yang mudah, dan orang lain secara alami menerima inspirasi untuk melakukan upaya mudah dari mereka. Mereka merupakan lambang upaya mudah; mereka tidak perlu bekerja keras. Mereka mengasihi Sang Ayah, pelayanan, dan keluarga. Ketiga jenis cinta kasih ini membebaskan Anda dari keharusan bekerja keras.

BapDada memiliki harapan luhur terhadap Anda semua, anak-anak, yaitu agar Anda semua bisa terus-menerus menjadi pembuat upaya mudah. Anda sudah bekerja keras dan mengembara kebingungan sepanjang 63 kelahiran di jalan pemujaan. Sekarang, inilah satu-satunya kelahiran di mana Anda bisa terbebas dari keharusan bekerja keras. Jika Anda terus bekerja keras untuk jangka waktu panjang, lalu kapan Anda akan mengklaim berkah zaman peralihan, yaitu berkah menjadi pembuat upaya mudah dengan menerima cinta kasih? Ketika zaman ini berakhir, berkah ini juga akan berakhir. Jadi, klaimlah berkah abadi ini sesegera mungkin. Betapa pun besarnya suatu tugas atau masalah, atasilah tugas atau masalah itu semudah menarik rambut dari mentega. Ketika BapDada melihat permainan beberapa orang di antara Anda, selain merasa heran, Baba juga merasa kasihan terhadap Anda. Ketika sebagian di antara Anda anak-anak menghadapi masalah atau tugas apa pun, kadang itu tercermin di wajah Anda. Wajah Anda sedikit berubah. Kemudian, saat seseorang bertanya kepada Anda tentang apa yang terjadi, Anda berkata, “Ada terlalu banyak pekerjaan yang harus dilakukan.” Jika Anda tidak menghadapi rintangan apa pun, lalu bagaimana Anda bisa dipuji dengan gelar “penghancur rintangan”? Jangan ada tanda kelelahan maupun tanda apa pun di wajah Anda yang menunjukkan bahwa suasana hati Anda sudah berubah, bahkan sedikit pun. Mengapa demikian? Adakah tanda-tanda kelelahan atau perubahan suasana hati di wajah patung-patung Anda yang tidak hidup, yang sudah dipuja sepanjang setengah siklus? Patung-patung yang tidak hidup itu selalu tersenyum; patung-patung siapakah itu? Bukankah itu patung-patung Anda? Jadi, patung-patung yang tidak hidup itu merupakan memorial Anda dalam wujud hidup. Inilah sebabnya, jangan ada sedikit pun jejak kelelahan, atau dengan kata lain: kejengkelan. Selain BapDada, semua orang pun menyukai wajah yang senantiasa tersenyum. Mungkinkah ada siapa pun yang mau datang ke hadapan orang yang sedang jengkel? Mereka pasti terlebih dahulu berpikir, “Haruskah saya mengatakan sesuatu kepada orang ini atau tidak?” Para pemuja datang kepada patung-patung Anda yang tidak hidup dengan penuh antusiasme, jadi akankah mereka menyukainya, jika Anda merasa berat hati dalam wujud hidup? Sekarang, BapDada ingin melihat wajah semua anak sebagai wajah-wajah malaikat, wujud pemberkah berkah, wujud pemberkah yang penuh belas kasih, tak kenal lelah, yogi yang luwes, dan pembuat upaya mudah. Jangan mengatakan, “Apa boleh buat, situasinya memang seperti itu!” Bagaimanapun juga situasinya, Anda harus terus-menerus tersenyum dan sejuk. Bersikap serius dan matang (dewasa) juga harus diimbangi dengan menjadi ringan dan menghibur. Apa yang akan dilihat orang, jika mereka tiba-tiba datang kepada Anda, tetapi karena adanya masalah atau tugas tertentu, Anda tidak terlihat seperti pembuat upaya mudah? Apa yang akan mereka lihat? Mereka akan membawa gambar Anda bersama mereka. Jika seseorang sewaktu-waktu memotret Anda, maka entah Anda baru berusia satu atau dua bulan, biarlah wajah Anda tampak seperti yang sudah Baba jelaskan. Jadilah pemberkah. Jangan menjadi pengambil, melainkan pemberkah. Apa pun yang diberikan orang kepada Anda – entah baik, entah buruk – Anda adalah jiwa-jiwa berhati besar, milik Sang Ayah Yang Maha Besar. Bahkan seandainya seseorang memberikan sesuatu yang buruk kepada Anda, maka Anda – dengan hati Anda yang besar – tidak boleh menerimanya, melainkan jadilah pemberkah dan berikanlah kerja sama, cinta kasih, dan kekuatan kepada orang itu. Berilah orang tersebut hadiah suatu kebajikan luhur atau yang

lain melalui tahapan Anda. Anda adalah anak-anak Sang Ayah Yang Maha Besar, Yang Esa, yang memiliki hati terbesar. Biarlah cinta kasih ekstra muncul dalam hati Anda terhadap jiwa tersebut, karena jiwa itu akan ditransformasi dengan kekuatan cinta kasih ini. Apakah Anda adalah jiwa-jiwa yang memiliki hati sebesar itu? Atau, apakah Anda memiliki hati yang kecil? Apakah Anda memiliki kekuatan akomodasi (kekuatan menampung)? Maka, tampunglah segalanya! Ada begitu banyak sampah yang dibuang ke lautan, tetapi laut tidak pernah balik membuang sampah kepada orang-orang yang membuang sampah ke dalamnya. Anda adalah master, anak-anak Sang Samudra Pengetahuan dan Samudra Semua Kekuatan. Jadi, apakah Anda mendengar apa yang BapDada ingin lihat? Sebagian besar dari Anda anak-anak telah mempertahankan tujuan untuk mentransformasi diri pada tahun ini. Jangan mengatakan bahwa Anda akan melakukannya suatu waktu nanti di masa depan, atau bahwa Anda akan memikirkannya, melainkan bahwa Anda pasti melakukannya. Apakah Anda harus melakukan ini atau akan memikirkannya lagi sesudah pulang ke rumah? Siapa di antara Anda yang merasa bahwa Anda harus melakukan ini? Bertepuklah dengan satu tangan (lambaikan tangan). (Semua anak mengangkat tangan.) Bagus sekali! Jangan sekadar mengangkat tangan, tetapi angkatlah juga tangan tekad dalam mental Anda. Mengangkat tangan fisik itu mudah. Namun, tangan tekad dalam mental Anda adalah yang menjadikan Anda sebagai perwujudan kesuksesan yang konstan. Apa pun yang Anda pikirkan, itu harus terwujud. Pikiran yang Anda pikirkan pastilah positif. Anda tidak mungkin memikirkan apa pun yang negatif. Jalan untuk pikiran negatif sudah tertutup untuk seterusnya. Tahukah Anda cara untuk menutupnya? Atau, apakah jalan itu terbuka sendiri, seperti pintu yang terbuka sendiri di tengah badai? Apakah seperti itu? Anda mungkin berpikir bahwa Anda baru saja menutup pintu tersebut, tetapi ada badai yang membukanya. Oleh karenanya, jangan membiarkan pintu itu tertutup dengan longgar. Achcha.

Perayaan anak-anak *double foreigner* bagus, bukan? (Ada upacara penghormatan bagi hampir 400 *brother* dan *sister double foreigner* yang sudah mempelajari pengetahuan selama 10 tahun atau lebih.) Apakah Anda menyukainya? Siapa yang merayakannya dan menikmatinya? Angkat tangan! Ada juga para Pandawa di sini. Apa nilai penting perayaan ini? Apa nilai penting dalam merayakan hal ini? Merayakan berarti menjadi. Teruslah mengenakan mahkota ini. Apa yang Anda sebut sebagai upaya bagi diri sendiri dan tanggung jawab pelayanan? Hanyalah kesenangan. Teruslah mengenakan mahkota menikmati kesenangan pelayanan. Semua anak mengenakan “chuni” emas (chuni = kain seperti selendang yang berkilau keemasan). Mengapa “chuni” emas dikenakan pada Anda semua? Agar Anda bisa terus-menerus memiliki tahapan zaman emas – bukan tahapan zaman perak, melainkan zaman emas. Anda juga mengenakan kalung bunga; Anda mengenakan dua kalung bunga. Dua kalung bunga manakah yang akan Anda kenakan? Pertama, menjadi kalung bunga konstan yang melingkari leher Sang Ayah. Konstan! Jangan pernah melepaskan kalung bunga ini dari leher Beliau. Selalulah menjadi kalung bunga di leher Sang Ayah. Kedua, dengan terus-menerus melakukan pelayanan, Anda menjadikan orang lain sebagai bagian dari kalung bunga di leher Sang Ayah. Inilah dua kalung bunga tersebut. Jadi, mereka yang merayakannya bergembira dan mereka yang menontonnya juga bergembira. Demikianlah, Baba sudah memberitahukan kepada Anda tentang makna penting di balik berbagai perayaan ini. Di samping ini, merayakan berarti meningkatkan semangat dan antusiasme Anda. BapDada melihat pengalaman masing-masing anak. Anda telah mengalami pengalaman yang bagus. Kebahagiaan dan intoksikasi terlihat di wajah setiap anak. Teruslah mempertahankan wujud Anda yang penuh kekuatan, tersenyum, serius dan matang (dewasa), sekaligus ringan dan menghibur – itu saja. Sesuai dengan situasi masa sekarang, ada lebih banyak orang yang sekadar mendengarkan hal-hal ini dan jauh lebih sedikit yang memahaminya. Orang-orang yang melihat Anda kemudian merasakan

pengalaman, lebih banyak jumlahnya. Jadi, tanpa Anda memberitahukan hal-hal ini kepada mereka, mereka harus bisa melihat pengenalan Sang Ayah di wajah Anda. Jadi, ini bagus. BapDada juga senang melihat semua ini. Tahun ini, musim ini, adalah musim perayaan istimewa. Namun, hal-hal tidak bisa selalu sama sepanjang waktu.

(BapDada menjalankan *drill*.) Apakah Anda semua memiliki kekuatan memerintah? Apakah Anda mampu memerintah organ-organ fisik Anda kapan pun Anda inginkan? Sudahkah Anda menjadi master atas diri sendiri? Hanya mereka yang menjadi master atas diri sendirilah yang mampu menjadi master dunia. Kapan pun Anda inginkan, bagaimanapun atmosfernya, jika Anda memerintahkan mental dan intelek Anda untuk berhenti, mampukah Anda menghentikannya? Atau, apakah perlu waktu? Sangat penting bagi Anda masing-masing untuk sering-sering melakukan upaya ini sepanjang hari. Kapan pun mental dan intelek Anda sangat sibuk, usahakan dan buktikan apakah Anda mampu menghentikannya dalam sedetik. Jadi, begitu Anda berpikir, “Berhenti!”, jangan sampai Anda perlu waktu tiga atau lima menit untuk menghentikannya. Latihan ini akan sangat berguna bagi Anda pada saat terakhir. Berdasarkan ini, Anda akan mampu lulus dengan pujian. Achcha.

Kepada semua jiwa penuh cinta kasih yang terus-menerus mengadakan perayaan dengan semangat dan antusiasme dari dalam hati mereka, kepada jiwa-jiwa yang senantiasa mengalami kehidupan sebernilai berlian, kepada jiwa-jiwa istimewa yang menjadi pemegang otoritas berdasarkan pengalaman mereka, kepada jiwa-jiwa *serviceable* yang mengungkapkan Sang Ayah dan menyampaikan pengenalan Beliau melalui wajah mereka, kepada jiwa-jiwa yang berhak menerima berkah dari semua orang dengan selalu menjaga keseimbangan antara menjadi serius dan matang (dewasa) dengan menjadi ringan dan menghibur, kepada semua anak dari segala penjuru negeri ini dan luar negeri, terimalah ucapan selamat: Selamat Shiva Ratri. Di samping itu, terimalah juga cinta kasih, salam, dan namaste dari lubuk hati Dilaram BapDada, Sang Penghibur Hati.

**Berkah:** Semoga Anda menjadi pemberkah yang penuh dengan semua harta, dengan menyadari tentang wujud Anda yang memiliki semua hak atas kedaulatan dan wujud layak dipuja Anda.

Selalulah menyadari: “Saya adalah jiwa yang layak dipuja dan pemberkah yang memberi kepada orang lain. Saya bukan pengambil, melainkan pemberkah.” Sebagaimana Sang Ayah memberi kepada Anda semua sesuai keinginan Beliau, dengan cara yang sama, Anda juga harus menjadi master pemberkah dan terus memberi, bukan meminta apa pun. Pertahankanlah kesadaran wujud Anda yang memegang hak atas kedaulatan dan layak dipuja. Orang-orang terus datang kepada patung-patung Anda yang tidak hidup hingga hari ini dan meminta sesuatu atau memohon perlindungan. Jadi, Anda adalah jiwa-jiwa yang melindungi, bukan jiwa-jiwa yang memanggil-manggil untuk memohon perlindungan. Akan tetapi, agar bisa menjadi pemberkah, jadilah penuh dengan semua harta dengan memiliki ingatan akan Baba, restu baik, dan perasaan suci, serta dengan melakukan pelayanan.

**Slogan:** Kebahagiaan dalam perilaku dan pada wajah Anda adalah tanda kepribadian spiritual.

\*\*\*OM SHANTI\*\*\*